

Observation n°340 du 16/04/2023

Bonjour,

Voici ma contribution pour l'enquête publique de DOUSSAY.  
Cette enquête ne paraît pas réglementaire quant à la durée permettant un temps de réponse.

Je suis contre l'implantation d'éoliennes dans ce secteur. En effet, on connaît bien les effets néfastes des éoliennes sur les personnes lorsqu'elles sont près d'un site habité.

Néfastes aussi pour la faune, la flore, sans oublier le tourisme ou les sites proches qui sont classés.

Je m'oppose à toute installation d'éoliennes dans ce secteur.

Bien cordialement.

Clotilde Richer